



MUSÉE DE LA
SEINE-ET-MARNE
L'HOMME ET SON TERRITOIRE

EXPOSITIONS ET RESSOURCES

FADHILA BOUKHECEM

Fadhila, 21 ans, est née en Algérie. Elle nous raconte l'histoire de ses parents et la sienne.

Fadhila BOUKHECEM, 21 ans, Algérienne

Née en Algérie

Fadhila est née en Algérie dans la région de Constantine. Issue d'une grande famille qui compte quatre enfants, son père est maçon dans une entreprise et sa mère est pharmacienne.

Après avoir poursuivi des études jusqu'en première année de lycée, elle engage une formation et devient opératrice en comptabilité. Dans sa famille, tout le monde parle et pratique le français.

En octobre 2009, elle se marie avec un ami qu'elle connaît depuis l'enfance, d'abord religieusement en Algérie, puis civilement en France. Pour venir, elle a bénéficié des dispositifs concernant le regroupement familial (Le regroupement familial est la possibilité donnée à des membres d'une famille séparés entre plusieurs pays de se retrouver.) des ressortissants allemands.

En effet, son mari est né d'une mère allemande convertie à l'Islam - une partie de la belle-famille de Fadhila habite à Berlin - et d'un père algérien. Il possède la double nationalité allemande et algérienne.

Leur vie en France

Son mari vit en France depuis 4 ans. Aujourd'hui, il exerce la profession de plombier dans une entreprise située à Versailles et le couple est installé à La Ferté-sous-Jouarre.

Accéder à un loyer raisonnable, ne pas avoir à supporter le bruit et vivre dans une ville sur un territoire rural a été déterminant dans le choix de cette installation.

Le couple est croyant et respecte les prescriptions de l'Islam ainsi que les fêtes religieuses. Fadhila envisage de passer le mois du Ramadan dans sa famille, en Algérie, après la naissance de son bébé.

Fadhila ne travaille pas. Elle a bien conscience que pour cela, il faudrait qu'elle enlève le voile qu'elle porte depuis l'âge de 13 ans - un choix qu'elle a fait sans y être contrainte, précise-t-elle - ce qu'aucun des deux, mari et femme, n'envisage. Au quotidien et pour les sorties, elle porte simplement le foulard.

Et pour l'instant, elle souhaite se consacrer entièrement à son enfant.

